

Wieder nichts in Rosenheim

15.12.2014 11:08 von Johannes Oswald

Sowohl gegen den gastgebenden MTV Rosenheim, als auch gegen den MTV München konnte man nicht punkten. Im ersten Spiel hielt man zwei Sätze gut mit, doch im dritten Satz brach man ein (20:25, 21:25, 9:25). Gegen den MTV München konnte man den ersten Satz gewinnen, schaffte es aber in den folgenden Sätzen nicht zuzupacken (25:22, 15:25, 15:25, 21:25). Über die Feiertage will man Abstand vom Volleyball gewinnen und in der Rückrunde nochmal Alles versuchen. Totgesagte leben länger!